Morán y Mier, en la final del "Cajetilla" de categorías inferiores

Iván Rivas y Sergio Hevia disputan hoy una semifinal con sabor a final anticipada en el campeonato sierense

Lucas BLANCO

OVIED

Adrián Morán y Elías Mier, jugadores de las peñas VIlla de Noreña y Casa Cuqui, respectivamente, se convirtieron el lunes en los primeros finalistas del XXXI Memorial "Cajetilla" en sus competiciones de categoría infantil y juvenil después de derrotar sin contemplaciones a sus rivales. Los otros finalistas se conocerán mañana, mientras que esta tarde Sergio Hevia (Magdalena) e Iván Rivas (Prau La Hueria) se disputan el primer puesto en la partida por el título de la categoría senior.

La bolera Valentín Palacio de Pola de Siero vio hace dos días cómo Adrián Morán se consolidaba como uno de los mejores infantiles de la historia del torneo. Su victoria por 10 a 2 frente a un gran jugador como Jairo González refleja el excelente estado de forma de un pequeño roscador que deleitó al público a base de cuatreadas y juegos por encima de los 50 bolos.

González ya había sufrido en sus carnes el buen hacer de Adrián en las finales de las dos últimas ediciones del torneo. Aunque el de la peña Batán de Mieres y excompañero de Adrián en Noreña se encuentra en un buen momento, el hecho de lanzar desde una distancia más alejada por cuestiones de edad y crecimiento le lastró en demasía.

El de la Villa Condal se medirá en la final programada para el 1 de mayo a las cinco y media de la tarde en la bolera polesa al vencedor del duelo programado para mañana a esa misma hora y en la misma bolera entre Francisco Braña y Alberto Valle, ambos de la peña Manfin de Lastres.

En categoría juvenil, Elías Mier cumplió los pronósticos y superó por un claro 10 a 3 a lyán Descalzo, de la peña Santiago de Gijón. El de Casa Cuqui demostró ser un jugador más consolidado y con esta victoria se gana el pase a una final que ya jugó y perdió el año pasado frente a Pablo Fernández, de la peña



Jairo González (de rojo) y Adrián González (de amarillo), antes de su partida.



lyán Descalzo (de azul) y Ellas Míer (de verde), en la bolera de Pola de Siero.

El de la peña mierense deberá ganarse el puesto para reeditar la partida final del año pasado en una partida contra Antonio, de la peña Cangas de Onís, que se jugará mañana después de la segunda semifinal infantil.

En lo que respecta al cuadro senior, Sergio Hevia e Iván Rivas protagonizan esta tarde, a partir de las siete y media, una partida con sabor a final anticipada. El de Magdalena, vencedor en las ediciones de 2013 y 2014, tiene un serio rival en un Iván Rivas que ya sabe lo que es ganar en la bolera polesa. El langreano de la peña lavianesa se proclamo campeón del torneo en 2016 tras arrollar a Bernardo Menéndez por 14 a 4.

La segunda semifinal se jugará mañana, también a las 19.30 horas, con el protagonismo de las dos revelaciones de esta edición. Mario Blanco, de la peña El Biche, se mide a Marco Martínez, de Rozaes. El ganador se colará por primera vez en la final de un gran tomeo. Mario viene de dar la campanada en la partida inaugural frente a Ramiro Paniceres y derrotar posteriormente a José Miguel Fernández (El Berrún) y el excampeón de Asturias Ángel Ibaseta.

Por su parte, Marco protagonizó tres partidas extraordinarias ante otros tantos jugadores de Primera categoría para alcanzar esta semifinal. En su estreno se impuso al veterano y excampeón del "Cajetilla" Mundo Miguel. En octavos ganó por la mínima a Manuel Palacios (Lugones) en un duelo para el recuerdo y en cuartos sorprendió a Alejandro Nuño (El Piles) por 14 a 7.

La final senior se jugará la jornada festiva del 1 de mayo a partir de las seis y media de la tarde, justo después de la final infantil.

Ajedrez

Luis Marcos gana el open nacional "Antonio Rico"

El jugador del CTD Ciudad Naranco se impuso en una competición en la que participaron setenta jugadores

Víctor LLANEZA

Los salones de La Llorea Golf fueron escenario de la primera edición del open nacional "Antonio Rico". El club gijonés, histórico y presente vivo del ajedrez asturiano, es uno de esos que tiene de todo: trayectoria, campeones regionales, exitosa cantera y, el ingrediente más importante, auténtica pasión por el ajedrez.

Este open es fruto de esa actividad y se confirmó el acierto de las fechas. El debut de la prueba, en el "parón" de Semana Santa, fue bien recibido por los aficionados tanto de nuestra región como de fuera de ella. Es grato ver cómo jugadores de otras regiones se acercan a nuestra tierra, en Gijón hubo muchos, con una participación de total de setenta jugadores.

En cuanto al plano estrictamente deportivo, no se registraron grandes sorpresas. En el certamen principal el gran favorito, Luis Marcos (2174 de elo internacional), del CTD Ciudad Naranco, se impuso



De izquierda a derecha, Konstantin Chakhoyan, Luís Marcos y Javier Salas, el podio del open nacional "Antonio Rico". | PILAR PAVÓN

con relativa comodidad. Luis partía con el ranking uno y una amplia diferencia de elo sobre sus más inmediatos rivales, que, sin embargo, tampoco se lo pusieron nada fácil.

Después de siete rondas por el sistema suizo, firmó unos muy convincentes seis puntos -cedió tablas ante Deva Estévez y sumó un "bye" en la quinta sesión-. La segunda plaza fue para Konstantin

Chakhoyan (Oviedo 93'), con cinco y medio, que también concluyó impatido

Dos vascos compartieron el tercer lugar: Javier Salas, del Zuri Baltza, y Koldo Urbieta, perteneciente al Club Ajedrez Barakaldo. Tras ellos se clasificaron: Deva Estévez, Adán Álvarez, Samuel García, Luis Carril, Antonio Alba y Juan Marcos Elizondo, 4º5; Juan Antonio Marcos, Lucas Antuña y Carlos Eloy Monge, 4, etc.

Paralelamente se disputó un Grupo B de promoción, con un límite de elo de 1400 puntos.

En él brilló Javier de la Mata, del club madrileño La Didáctica, con un impresionante siete de siete. Con cinco y medio fue segundo José Martínez, del Grupo Covadonga, y tercero Aleksandr Zaparov (CTI) Ciudad Naranco), 5. Con cuatro y medio finalizaron Marcos Salas, Nicolás Martín, Eliseo Rico, y Emilio García, etc.

Regional individual de ajedrez rápido. Este sábado se retoma la actividad del calendario de pruebas oficiales con el Campeonato de Asturias rápido individual. El hotel La Boroña de Gijón acoge el evento, a la distancia de ocho roudas. Los juegos, con un ritmo de quince minutos por contendiente e incremento de cinco segundos tras cada movimiento, darán comienzo a las once de la tanānan y concluirán a eso de las ocho de la tarde, momento en el que conoceremos al nuevo campeón. Saúl Viñuela, del Grupo Covadonga, defiende el título.